
Kabinenneubau für Eintracht Mahlsdorf noch in diesem Jahr!
Donnerstag, den 14. Juli 2011 um 19:27 Uhr

Aufgrund eines Antrages der Fraktion Die Linke in der BVV Marzahn-Hellersdorf von Berlin hat
das Bezirksamt durch den zuständigen Bezirksstadtrat Komoß mitteilen lassen, dass der
versprochene Neubau von Umkleidemöglichkeiten auf dem Sportplatz am Rosenhag noch in
diesem Jahr realisiert werden kann. Die erforderlichen Haushaltsmittel sind dafür bereitgestellt.
Wir werden auch weiterhin die Umsetzung unseres Antrages kontrollieren und so für einen
geordneten Trainings- und Spielbetrieb beitragen.  
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